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Anfrage der NPD-Stadtratsfraktion - Teilnahme von Vertretern der GIS GmbH an 
einer Konferenz in Minsk 
 

 
I. Sachverhalt 
 
Der Geschäftsführer der GIS GmbH, Herr Joachim Gummert, und der technische Leiter, Herr 
Ralf Sode, nahmen an einer Thüringer Unternehmerreise vom 9. – 11. Oktober 2012 teil. Die 
beiden Vertreter des GIS sollen jedoch nur kurz an der Konferenz teilgenommen haben und 
danach weiter zu wirtschaftlichen Gesprächen nach Mogilev weitergereist sein. Bekanntlich 
hängt aber die GIS GmbH finanziell am Tropf der Stadt. Alle Ausgaben sind auch hier auf 
ihre unbedingte Notwendigkeit und den Nutzen für die Gesellschaft und die Stadt zu 
überprüfen. 
 
II. Fragestellung 
 
War der Oberbürgermeisterin die Teilnahme an der Konferenz im Vorfeld bekannt und wurde 
sie genehmigt? 
1. Welche Kosten sind für die Reise angefallen? 
2. Welche Ziele wurden auf der Konferenz und bei den Gesprächen in Mogilev mit welchem 

Ergebnis verfolgt? 
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